Voici un texte écrit par Steve Jobs, le fondateur d'Apple, avant sa mort. Il traite de la relation avec les autres et du sens de la vie, ce qui peut donner matière à réflexion ...

## Voici ce qu'il dit :

« J'ai atteint le summum de la réussite dans le monde des affaires. Aux yeux des autres, ma vie est l'illustration de la réussite. Cependant, j'ai connu peu de joie en dehors du travail. (...) En ce moment, je suis allongé sur un lit de malade et je vois ma vie entière devant mes yeux, je réalise que toute la célébrité et la richesse qui m'ont autrefois fait éprouver une certaine fierté ont pâli, et sont dénuées de sens face à la mort imminente. (...)

Poursuivre sans cesse la richesse ne fait que transformer une personne en un être tordu, tout comme moi.

Dieu nous a dotés de sens multiples afin de pouvoir ressentir l'amour qui se trouve dans le cœur de tout être humain, et non dans les illusions engendrées par la richesse.

Tout l'argent que j'ai gagné dans ma vie, je ne peux pas l'emporter avec moi. Ce que je peux seulement emporter, ce sont les souvenirs qui ont pris source dans l'amour.

Voilà la vraie richesse qui vous suivra, vous accompagnera, vous donnera la force et la lumière pour continuer.

L'amour peut voyager sur des milliers de kilomètres. La vie n'a pas de limite. Allez là où vous le souhaitez. Allez atteindre ce que vous désirez atteindre. En effet tout est dans votre cœur, et dans vos mains.(...)

Veillez précieusement sur votre amour pour votre famille, votre conjoint, vos amis ! Prenez soin de vous! Chérissez les autres ! "